

Ressort: Reisen

Japan: Magnetschwebbahn stellt neuen Geschwindigkeitsrekord auf

Tokio, 21.04.2015, 09:21 Uhr

GDN - Japans Magnetschwebbahn Maglev hat einen neuen Geschwindigkeits-Weltrekord aufgestellt. Nachdem der Zug erst in der vergangenen Woche mit 590 Kilometern pro Stunde einen neuen Weltrekord aufgestellt hatte, ist dieser nun bereits wieder Geschichte: Der Maglev habe auf einer Teststrecke eine Geschwindigkeit von 603 Kilometern pro Stunde erreicht, wie die Bahngesellschaft Central Japan Railway am Dienstag bekanntgab.

Die Magnetschwebbahn soll bis 2027 Tokio mit der Industriestadt Nagoya verbinden, ehe die Strecke bis 2045 bis zu der Millionenmetropole Osaka ausgebaut wird. Im Normalbetrieb soll der Maglev mit 500 Kilometern pro Stunde unterwegs sein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-53272/japan-magnetschwebbahn-stellt-neuen-geschwindigkeitsrekord-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com